
第１９４回教育研究評議会議事録（要録）   

 令和３．６．１５（火）１６：２０～１７：０６ 

場 所 ： ５ Ｆ １ 会 議 室  

出 席 者 越智，宮谷，金子，佐藤，安倍，田中，俵，藤田，上重，木内，小澤，フンク，岩永，

津賀，棚橋，田原，大段，神谷，相原，藤原，仁科，小林，高田，西村，丸山，関矢，

友澤，松見，永山，鈴木，黒岩，粟井，谷本，紙谷，菅田，三本木，木島，田代， 

島田，山崎，寺本  以上 ４１人 

欠 席 者 なし 

オブザーバー 

栗栖，野上，竹内，土肥，相田，林（光），由井，長谷川（博），西谷，川合，小池，

南，酒井，槇原，犬丸，佐々本，原，大元，新本，石田，山内，長谷川（泰），渕村，

木村，河村，畑尾，西村，寺田，林（茂），山本，太呉 

（前回議事要録の確認） 
 
（議事） 
１．学生の懲戒について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙１ 

（学長提案・説明） 
（教育研究評議会メンバーのみによる審議。関係職員のみオブザーバー出席） 
 
広島大学学生懲戒規則に基づく本学学生の懲戒処分について提案・説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 
 

２．東千田キャンパス・霞キャンパスの整備について －－－－－－－－－－－－－－－ 別紙２ 
（学長提案・説明） 
 
広島大学創立 75周年記念事業構想として「広島大学が躍動し広島の地を活性化させる基金～

広島大学の取組構想～（令和元年５月）」に掲げている東千田キャンパスの取組を推進するため，
東千田キャンパス及び霞キャンパスの整備計画について提案・説明があり，審議の結果，原案
のとおり承認した。 

 
３．第４期中期目標・中期計画（素案）について －－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙３ 

（学長提案・宮谷理事・副学長（教育担当）（第４期中期目標・中期計画検討ＷＧ座長）説明） 
 

第４期中期目標・中期計画検討ＷＧにおいて策定された第４期中期目標・中期計画（素案）に
ついて提案・説明があり，素案に対する意見照会について協力依頼があった。 
本件については，次回も継続して審議することとした。 

 
４．令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について －－－－－－－－－－－ 別紙４ 

（学長提案・俵理事（財務・総務担当）説明） 
 

国立大学法人法の規定に基づき，令和２事業年度に係る業務の実績について，国立大学法人
評価委員会の評価を受けるために策定した「令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書
(案)」について提案・説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 
 

５．評価委員会委員の選出について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙５ 
（学長提案・説明） 
 
任期満了等に伴う評価委員会委員の選出について提案・説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 
 

６．Town & Gown構想を推進するための包括的な連携推進に関する協定の締結について － 別紙６ 
（安倍理事・副学長（学術・社会連携担当）提案・ 

金子理事・副学長（グローバル化担当）（Town & Gown Office準備室長）説明） 



 
Society5.0やスマートシティの実現，東広島キャンパスのスマート化・グリーン化を中心に，

イノベーション創出，学術研究面，人材育成面，国際展開を相互に連携しながら推進すること
を目的として，東広島市及びソフトバンク株式会社並びに東広島市及び株式会社フジタと包括
的な連携推進に関する協定を締結することについて提案・説明があり，審議の結果，原案のと
おり承認した。 
 

（報告） 
１．グローバルキャンパス実現のための英語による学士課程教育充実に関する提言について －－ 
 －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料１ 

（フンク副学長（グローバル教育担当）報告） 
 
「グローバルキャンパス実現のための英語による学士課程教育充実ＷＧ」において取りまと

めた，英語による学士課程教育の充実という観点からの「グローバルキャンパス」の方向性に
係る提言について報告があった。 

 
２．広島大学森戸国際高等教育学院北京校について －－－－－－－－－－－－－－－－ 資料２ 

（佐藤理事・副学長（平和・基金・アジア担当）報告） 
 
2021 年４月１日付けで設置した広島大学森戸国際高等教育学院北京校での業務を円滑に行う

ため，2021 年５月 17 日付けで校長（学院長），副校長を配置した旨の報告があった。 
 

３．各種表彰等の受賞者について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料３ 
（高田大学院先進理工系科学研究科長報告） 

 

各種表彰等の受賞者について報告があった。 
 

以上（資料添付略） 

 


